
 

 

 

令和 2年度 後期開始‼ 
 今日（12日）から後期の教育課程が開始しました。文化祭までは、教科によって授業で作品の

製作や校外学習や修学旅行の新聞づくりなどを行います。また、クラス毎に合唱練習も行いま

す。今年度は感染症予防対策のため、文化祭、文化祭にともなう準備なども例年とは異なります

が制限された中でできることを考え、しっかり取り組んでほしいと思います。 

 さて、９日に前期の終業式を行いました。式の中で２つのことを話しました。 

１つ目は学習に関することです。９日にこれまで前期の学習の取り組みを評価した「通知表」

を渡しました。評価は５段階（数字の５から１）の評定と○ＡＡＢ○ＣＣの５段階に分かれた観点

別評価があります。評定は各評価の総合した評価です。観点別評価はいくつかの観点（例えば、

興味関心など）を評価したものです。評定をよくするには、観点別評価をより○Ａに近づけること

です。そのためには、６月にみなさんに配布した、各教科の「学習の進め方」をしっかり見てく

ださい。その中には、どのような授業（教科書の単元など）をいつ（時期）行うのか、どのよう

なことを評価しているのか（それぞれの観点で大切にしてほしいこと）が記されています。今回

の通知表と見比べて、前期頑張ったところ、これから努力が必要なところを確認して後期の学習

につなげてください。評価についてわからないことがあれば、教科の担当の先生に相談してくだ

さい。ただし、基本は授業です。授業中、勝手なことをしていたり、集中していなかったり、ま

して関係ないことをしゃべっていたりしているのはもってのほかです。自分の力にならないだけ

でなく、時には他の人の邪魔をすることになります。そんなことになれば、評価以前の問題で

す。目標を持って、これからもしっかり学習に取り組みましょう。 

 ２つ目は「思いやりの心」を意識してください、と話しました。これまでも「思いやりの心」

については話をしてきましたが、今年度はみなさんが集まる機会が少なく、意識することが薄れ

てきたように感じています。今年度は学校が臨時休校になり、５月末からスタートしましたが、

マスク着用、人との距離、手洗いの徹底などこれまでにない生活が続いています。みなさんも何

となく窮屈な感じで生活しているのではないでしょうか。それとも、もう感染症対策に慣れまし

たか。感染症の拡大はまだ収まっていません。これからも引き続き感染症対策を行っていくこと

が必要です。その中で、最近は感染した人や、医療従事者への心ない差別、根拠のない話を広め

るなど、社会の中でも「思いやりの心」が忘れられているのではないかと感じています。ほんの

少し周りの人の気持ちを考えることや自分に置き換えることができれば、もっとみんなが嫌な気

持ちを持たずに生活できると思います。今回の感染症のことだけでなく、みなさんの中にも知ら

ぬ間にＳＮＳに悪口を書かれたり、デマを流されたりしたことはありませんか。同じことです。

自分が嫌なことは他の人も嫌だと感じることが多いのではないでしょうか。相手の気持ちを考

え、「思いやる気持ち」を持てば、きっとそんなことはなくなると思います。私は、『思いやり

の心を持って、みんなが安心して楽しく登校できる学校』を目指しています。ぜひこれからも今

以上に「思いやりの心」を意識して行動してほしいと思います。 

 後期も一人ひとりが学習や生活や部活動などいろいろなことに目標を持ち、達成できるように

計画を立て実行してください。みなさんのさらなる向上心と努力を、大いに期待しています。 
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後期生徒会本部役員決まる 

 ９月２５日に後期生徒会本部役員の立会演説会と投票がありました。７人 

の定員に対して１０人の立候補があり、全校生徒の役に立ちたい、という立 

候補者の意欲を感じました。残念ながら、定員があるためすべての立候補者が当選することはできません

でしたが、当選した人は全校生徒の代表として、生徒会を引っ張ってください。 

   会 長    ３年１組  中屋 弘清                       

   副会長    ３年１組  西山 純平      ３年２組  龍田 ひより 

   書 記    ３年２組  木田川  慧都    ３年３組  中西 琉渚 

   会 計    ２年３組  中村 春琉      ２年１組  山崎 智可 

候補者の演説の中に、今回に限らずいつも「挨拶のできる学校」という言葉が出てきま 

す。毎回「挨拶」という言葉が出ていますが、港中学校の生徒のみなさんは「挨拶」が常 

にできているのか、いないのか。生徒のみなさんはどのように感じているのでしょう？挨

拶にはどのような意味があるのでしょう。職業体験で、社会生活を少し体験した３年生のみなさんは挨拶の

意味はよくわかると思いますが…自分は挨拶ができているか、挨拶にはどんな意味 

があるか、みなさん一度考えてみましょう。 

 １０月９日には、前期本部役員の退任の挨拶と、後期本部役員、後期生徒会学級 

役員の認証式を行いました。生徒会には全校生徒が属しています。役員のみなさんは、それぞれの役割

をしっかり果たしてください。よろしくお願いします。 

～ 港中活躍しています～  
 １０月９日に表彰伝達を行いました。今年度はスポーツの大会などが 

縮小される中ですが、運動、文化面で活躍してくれています。 

◎第６６回全日本中学校通信陸上競技三重大会 

４位 男子走高跳     山岡龍英 

 ５位 女子２年１００ｍ  藤倉なをり 

 ８位 男子２００ｍ    山本健太郎   

◎第１２回全日本少年春季軟式野球大会伊勢支部大会 

  準優勝 

～保護者のみなさまへ～ 

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用

等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。 

これまでもお伝えしましたが、学校行事につきましては、感染症対策を行いながら例年とは異

なる形で行っています。文化祭につきましても、一般の方は来校できませんし、保護者も１人し

か来校していただけません。（詳細は９月３０日付文書）今後もご理解、ご協力いただくことが

多々あろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。 

※１０月１６日からの下校時間  １７時 


